

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

2 x Gästeehrung in Seeon-Seebruck

Seebruck, den 26. Juli 2022 – Mit den Gästeehrungen bedankt sich die Gemeinde bei den jeweiligen Gästen für die langjährige Urlaubstreue und Verbundenheit zu Seeon-Seebruck. Urlauber, die immer wieder kommen sind ein großes Lob für die Gemeinde und zeigen zudem die anhaltend hohe Qualität der Vermieter in der Region.

35 Jahre: Gästeehrung auf dem Moier-Hof

Dietbert Harling aus Lüdinghausen verbringt seinen Urlaub seit mehr als 35 Jahren in der Gemeinde Seeon-Seebruck. Er ist stark mit Seebruck verwurzelt, da er bereits als Junge hier zur Schule gegangen ist und auch seinen Segelschein hier gemacht hat. So trifft er viele Freunde und Bekannte, bei seinen Spaziergängen. Er genießt die Ruhe auf dem Moier-Hof mit dem herrlichen Blick auf den Chiemsee und die Alpen.

30 Jahre: Gästeehrung im Haus Axthammer

Familie Villwock aus Nürnberg verbringt Ihren Urlaub seit 30 Jahren in unserer Gemeinde. Bei Maria und Josef Axthammer in Truchtlaching genießen Sie die Ruhe und den Blick auf die Berge und die Weide mit den Kühen. Sie haben schon in den vergangenen Jahren viele Ausflüge unternommen und kennen die Gemeinde in und auswendig.

Zu diesen besonderen Jubiläen nimmt sich Bürgermeister Martin Bartlweber die Zeit, um die Ehrungen persönlich vorzunehmen. Er überreicht Urkunden und Blumen an Gäste und Gastgeber. Zudem gibt es ein Geschenk von der Tourist-Information. "Jetzt in der Urlaubszeit haben wir gefühlt wöchentlich Ehrungen für viele Jahre Urlaubstreue", so der Bürgermeister. "Es macht mich sehr stolz, wenn die Urlauber Seeon-Seebruck fast schon als zweite Heimat empfinden. Und natürlich ist es eine wichtige Auszeichnung für unsere Gastgeber, die in der gesamten Gemeinde Urlaub auf hohem Niveau anbieten."



Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Fotos:

Bild Familie Harling:

von links: Roland Mayer, Isabell Lex, Christina und Albert Lex, Dietbert Harling, 1. Bürgermeister Martin Bartlweber und Steffi Wieshuber von der Tourist-Information Seebruck

Bild Villwock:

von links: Steffi Wieshuber von der Tourist-Information Seebruck, Josef & Maria Axthammer, Familie Villwock, 1. Bürgermeister Martin Bartlweber

Copyright: Tourist-Information Seebruck

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich presse@seeon-seebruck.de Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20